
 

 

 
 
  
 
  

 

 

 

 
 

 

 植樹した50本の苗木のうち、折れたり、枯れたりして、計7本が駄目になっ

ていました。しかし、他の苗木はよく成長しており、これからの成長が楽しみ

です。 

 前回の活動（3月13日）で断念した、今にも落ちてきそうな大きな枝を3度

目の正直で除去できました。 

 活動地までの登山は大変ですが、今回は新入社員の参加があったり、これか

らも多くの人に活動を通じて達成感や楽しさを体感してもらいたいです。森づ

くり活動が浸透し継続できるよう、微力ながらお手伝いをさせていただきます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森の世話人：東亜バルブエンジニアリング株式会社 

活 動 日：平成 22 年 5 月 22 日（土） 

林内の整理 

枝の除去 

苗木 

集合写真 

ネザサ刈り取り（2） ネザサ刈り取り（1） 


